



Mit vereinten Kräften kochen und backen die Mitglieder des Vereins für den guten Zweck und freuen sich, dass die Kinder und Jugendlichen gern die Einladung einnehmen und nach Herzenslust schlemmen und genießen.



Necmiye Öztürk ist die Vorsitzende des Türkisch-Deutschen Hilfsvereins und richtet Jahr für Jahr mit ihren Mitstreitern dieses weihnachtliche Event aus, bei dem die Kinder und Jugendlichen verwöhnt und bekocht werden. Viele von ihnen sind schon zum wiederholten Mal dabei und fiebern dem Termin schon lange vorher entgegen.

Fotos: Gerd Kaemper

Einladung für Heimkinder

Nikolaus beim Türkisch-Deutschen Hilfsverein

Alle Jahre wieder lädt der Türkisch-Deutsche Hilfsverein junge Bewohner der Kinder- und Jugendhilfeeinrichtung St. Josef zu einem festlichen Essen mit kleiner Bescherung ein.

GE. Auch in diesem Jahr machten sich wieder rund 90 Kinder und Jugendliche

auf den Weg, um die leckeren Speisen, die die Mitglieder des Vereins gekocht und gebacken hatten, zu genießen.

Dazu verwandelte sich das Philipp-Neri-Zentrum in der Neustadt in einen festlichen Speisesaal, in dem die Kinder nicht nur kulinarisch, sondern auch mit einem kleinen Unterhaltungsprogramm und einem Präsent verwöhnt wurden.